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希望の風 
春の風小学校ニュースレター

22年度広報委員では、従来

の「年2回の紙での印刷・配

布」を改め、広報誌をオンラ

イン化。学校HPにpdfで掲

載する形となります！

新しい広報

今号のテーマ： テーマを白背景にする場合
白を少し透明にするのがおすすめ
単色で白を選択＞カスタム
末尾「ff」→「f0」にする

練馬区光が丘春の風小学校

保護者と教職員の会
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画像の横幅が余った時に
色を敷く場合は、
・キーカラー#65a658ff
・写真の背景に近い色（空が多い写真なら水色）
・グレー　あたりがおすすめ　

紙媒体での配布をやめることで、紙やイ

ンク、エネルギーの削減に。学校や社会

でSDGsを学んでいる子どもたちに、身

近な大人が率先して変化を生み出す姿

勢を見せていきます！

変えることで、こんなメリットが！

オンライン化でSDGsを

身近に感じてもらう！ 今年度の広報委員が各人のスキルを持

ち寄り、「オンライン広報誌のテンプレー

ト」を作成しました。内容は引き継がれる

ため、今後新たにベースを構築する必要

もありません。これにより、印刷会社との

慣れないやり取りも不要になりました。

2022年度の広報委員で

ベースを構築！

テンプレ02
メインイメージあり / テーマの箱が縦長

広報がついにオンライン化！ 

※校長先生を交えての会議の様子 

広報予算を削減！更新頻度を上げられる！

オンライン広報誌が定着したら広報予算

の削減にもつながります。削減した予算

は、別途子どもたちに役立つ活動に当て

ていくことを検討していきます。

従来は年2回の発行だったので、春に行

われた運動会を秋にお伝えするなど、ど

うしても情報をタイムリーにお届けできな

い部分もありました。オンライン化するこ

とでお届けしたい情報をより迅速にお届

けできるようになります。

実は今でも学校HP内に「保教の会」のタ

ブが（皆さん、ご存知でしたか？）！そち

らに「保護者目線で見た学校行事」や

「保教の会の活動内容」などをアップして

いきます！ 

ここをみてね！

載せる場所は学校HP内
「保教の会」タブ！



保護者の目線で子どもたちと学校の様子を伝

えます。また、これまであまり表に出ることの

なかった保教の会の活動についても、多くの

保護者の方により良く知ってもらう機会として

いきます。

個人情報については、万全の体制で臨みま

す。最終校正は執行部と学校のダブルチェッ

ク体制とし、子どもたちの写真については雰囲

気が伝わる程度の写真にします。

どうぞ、新しいオンライン広報をよろしくお願い

いたします。

校長先生からもご賛同をいただきました！
オンライン化について校長先生に提案したところ、「やってみよう！」と背中を押していただきました。また「保教

の会の広報」として以下の助言もいただきました。これらを今後の誌面作りに活かしていきます。

誰に届ける？

▷ 読者は保護者と子どもたち
イラスト重ねる場合
配置＞順序
で一番上にしたいものを最前面へ

リード文など、10pxより大きいテキスト
を入れたい場合、自由な大きさでいれ
てください

何を伝える？

▷ 保護者の目線で

▷ 子どもたちと学校の様子

▷ 「保教の会の活動」も

どうやって？

▷ 個人情報に気をつけながら

▷ 執行部・学校側とダブルチェッ

ク

役員活動って「何をしているのかよく

わからない」とか「面倒だけど、仕方

なく……」「なかなか決まらず ……」

という声もあったよね（汗）。  

広報でそれぞれの委員活動のこと

を取り上げることで、今後委員決め

がポジティブなアクションにつながっ

たらいいなあ！と思っているよ

がんばります！

保教の会もオンライン化！

広報委員によるオンライン化の提案を受けて、執行部も

保教の会活動のオンライン化を決定！執行部の方に今

後の見通しや計画についてお話しいただきました。

「時代はSDGs！」会長平尾さん

ペーパーレス化については、保護者の皆様からもご要望が多く寄

せられていたところ、広報委員からの提案を受け、執行部でも保

教の会のペーパーレス化に着手することにしました。現在、保護

者への案内やサポーター募集などすべての案内を紙で配布して

おりますが、ペーパーレスにすることで、保護者の皆様に迅速に

連絡事項をご案内できることに加え、事前準備の負担軽減、印刷

代金や紙の削減等、メリットがとても大きいと判断しました。

現段階では、書記担当けん引の下、各委員の配布物がオンライ

ンに移行できるかどうかの精査をしています。

また、各委員との書類の共有もオンラインの仕組みを導入し、ド

キュメントの協働作業の効率化を図っています。将来的には、会

費徴収やサポーター募集や応募のオンライン化なども検討し、保

教の活動がより便利になるよう工夫していきたいと思います。

文化委員、校外委員

など、その活動内容

も少しずつご紹介し

ていくよ！

お楽しみに〜！


